

■ LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Retour aux sources pour l'institutrice

Cette rentrée a vu le retour aux sources de Virginie Debilde, professeur des écoles qui revient chez elle à la Croisille-sur-Briance après y avoir enseigné il y a 22 ans. Elle prend en charge une classe de 20 élèves regroupant les niveaux CE1, CE2, CM1.

L'équipe éducative reste également portée par la directrice Laura Correia, en poste depuis quatre ans, avec une classe de 18 élèves (CP et CM2), et s'enrichit de l'arrivée de Morgane Couegnas, AESH (accompagnante d'élèves en situation de handicap), pour sa première année à La Croisille.

Entre retour d'expérien-



RENTÉE DES CLASSES. Laura Correia, Virginie Debilde, Morgane Couegnas (de gauche à droite).

ce, continuité pédagogique et nouvelle dynamique, la Croisille-sur-Brian-

ce aborde l'année scolaire 2025-26 avec enthousiasme et sérénité. ■